

Umfrage-Ergebnisse: Umgestaltung Hauptplatz und „Hauptstraße“ (Zur Autobahn, Wiener Straße, Scheibbser Straße)

Die Ergebnisse im Detail:

Frage	Wichtig	Nicht wichtig	Weiß nicht
Sicherer Radweg	86,7 %	6,7 %	6,6 %
Ausreichend Parkplätze	32,0 %	54,7 %	13,3 %
Mehr Grün am Hauptplatz	88,0 %	9,3 %	2,7 %
Mehr Beschattung, Sitzgelegenheiten und Fahrradabstellplätze	86,7 %	9,3 %	4,0 %
Veranstaltungen am Hauptplatz	53,3 %	26,7 %	20,0 %
Nebenfahrbahn am Hauptplatz beseitigen	54,7 %	30,7 %	14,6 %
Hauptplatz und Schlosspark besser verbinden	70,7 %	20,0 %	9,3 %

Im Rahmen der freien Eingabe wurden folgende Ideen und Vorschläge genannt: (Anmerkung: ein Gedanke = eine Nennung, sortiert nach Häufigkeit)

- Hauptplatz-/Straßenmöblierung generationenübergreifend verbessern (Sitzgelegenheiten, Schanigärten, (Trinkwasser)Brunnen, Fahrradständer, Mistkübel, Sprühnebel, E-Ladestationen) (12)
- Zentrum Begegnungszone, verkehrsberuhigen, Fußgängerzone (9)
- Mehr Grün (Bäume, Pflanzen, natürliche Beschattung) (7)
- Verbesserungen für Fußgänger (Übergang Schlosscafé, Gehsteig Erlaufbrücke verbreitern, Schulweg, getrennte Geh- und Radwege) (4)
- Zentrum attraktivieren für Geschäfte (4)
- Hauptplatz mehr nutzen (Veranstaltungen, Schmankerlmarkt) (4)
- Ausreichend Parkplätze (4)
- Kreisverkehr (Rathaus, Brauhaus) (3)
- Wiener Straße entschärfen, verkehrsberuhigen, Tempo reduzieren (3)
- Wiener Straße Bushaltestelle (2)
- Stadtzentrum mit allen Straßen umgestalten (2)
- Verbesserungen für Radfahrer (Wegenetz ausbauen, mehr Platz) (2)
- 30er im Stadtgebiet (2)
- Schlosspark attraktivieren (mehr Spielgeräte und Veranstaltungen) (2)
- Kreuzung Scheibbser - Grestner Straße verbessern (1)
- Rathausumfeld verbessern (E-Scooter-Abstellplatz, Bäume, ...) (1)
- Belassen wie es ist (1)
- weniger Parkplätze (1)
- Sonstiges (Tierschutz, Umweltschutz) (1)